

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA #601

El arte de la arcilla trabajado a mano

Cada lunes y miércoles de la semana, en horarios de 2:30 a 4:30 de la tarde, habitantes del barrio San Antonio del Carrizal se reúnen en el quiosco de su localidad para trabajar la arcilla.

Esta es una modalidad de clase gratuita que ofrece una de las tantas escuelas de formación existentes en la Secretaría de Cultura y Turismo de la Alcaldía de Tejido Social.

El objetivo es que cada persona trabaje libremente en su creación pero basados en una técnica totalmente artesanal, la cual se enseña en cada taller.

¡Construimos Tejido Social!

Diciembre 04 de 2017